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【本报讯】11 月 28 日
（星期二）下午 16 时，香港
和广东无纺布协会代表团
一行 20 余人，在其协会创
会会长余敏和广东无纺布
协 会 会 长 杨 长 辉 的 率 领
下，拜访了印尼中华总商
会，并受到张锦雄总主席，
副总主席薛天增、江淼成、
林松石和杨振庆等理事热

情迎接。宾主双方亲切交
流，场面充满温馨。

会上，张锦雄致词说，
“近年来，印尼政府重点致
力于振兴经济，通过一系
列的改革，持续、坚定地在
基础设施领域投资、建设，
成功地推动了国家的经济
的持续增长。这两年，虽
然经历了新冠疫情对经济
的重大冲击，印尼经济仍
然保持了强大的韧 (认)性
和发展潜力。不仅快速从
疫情影响中走出，还将成
功将 GDP 增速稳定保持在
5%以上。”

他指出，作为 RCEP 重
要的两大成员，印尼与香
港一直保持着密切的经济
合作关系。作为国际金融

中心，香港与印尼在贸易、
金融、投资等多个领域有
着广泛的合作。香港已经
连续多年位居印尼外资投
资来源地前三甲，根据印
尼投资部公布数据，今年
前三季度，香港在印尼落
实投资 52 亿美元，已超过
去年全年投资总额。庞大
的国内市场、蓬勃中银香
港 座 谈 会 发 展 的 经 济 前
景 ，也 让 印 尼“ 热 度 不
减”。越来越多的中国企
业正在走出国门，来到印
尼投资兴业。当然，我们
也非常欢迎和期待，有更
多的香港企业能够来印尼
考察市场，投资兴业，共同
分享和参与印尼未来的经
济发展。

他 接 着 说 ，“ 无 纺 布 ，
在医疗、包装、建筑和家居
等领域有着广泛的应用，
是一个极具潜力的产业。
印 尼 拥 有 丰 富 的 自 然 资
源 ，庞 大 的 市 场 续 期 ，同
时，香港作为国际贸易和
物流中心，相信我们之间
有着广阔的合作前景和潜
力。同时，从环保和可持
续发展方面看，未来，国家
对于无纺布行业，及其上
下游产业，也将有着更高
的要求。我们期待，大家
共同合作，积极推动无纺
布技术的创新和应用，加
大在技术研发、市场拓展、
人 才 培 养 等 方 面 加 强 合
作，更好地促进我们双方
在 无 纺 布 产 业 的 互 利 发

展。我们印尼中华总商会，
也将一如既往，为香港企业
来印尼考察、交流，投资兴
业，提供必要的法律法规咨
询和必要的支持与协助。”

余敏和杨长辉各自分
别致词表示，感谢张锦雄
总 主 席 等 理 事 的 热 情 接
待，并介绍了香港与广东
无纺布最新发展情况。

余敏说，“很荣幸再次
访问印尼。此次组织香港
与广东无纺布前来印尼访
问，旨在了解印尼的市场、
建立联系、寻找商机和探
讨合作。”

他 指 出 ，香 港 无 纺 布
协会自 2001 年成立以来，
认真秉承创会的宗旨，积
极开展各项活动，在做好

政府业务主管部门和同业
协 会 的 助 手 和 参 谋 的 同
时，坚持为会员单位提供
各种有效服务，促进香港
无纺布协会与国内外其他
无纺布协会的友好合作。
多年来，香港和广东无纺
布协会始终努力发挥两会
的作用丶加强同各界人士
的团结协作丶并积极开展
行业活动，是提升无纺布
行业整体竞争力的需要，
也是提升无纺布行业的地
位丶争取政府的支持丶争
取企业良好的发展环境之
需要。

与会双方企业家纷纷
发言，就无纺布行业进行
了深入交。致词完毕，宾
主双方互换赠纪念品并合
影留念。
本报记者明光报道/摄影
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【本 报 讯】11 月 29 日
（星 期 三）下 午 4 时 ，澳 门
旅游局程卫东副局长与澳
门贸易投资促进局黄善文
执 行 委 员 代 表 团 一 行 15
人 ，访 印 尼 中 华 总 商 会 。
团员包括：凌世威（澳门中
华总商会常务理事）、甄瑞
权（澳门厂商联合会副理
事 长)、蔡 健 华（澳 门 厂 商
联合会副理事长）、毕志健
（澳 门 归 侨 总 会 副 会 长）
（陈力志（澳门归侨总会副
理事长）、蔡美宝（澳门广
告商会副理事长）、黄天德
（澳门会展产业联合商会
副会长）、周谧（澳门会展
旅游业协会副理事长、吴
重龙（澳门航空印尼兼新
加坡及马来西亚总经理）、

梁华峰（澳门贸易投资促
进局研究及资料处经理）
老志新-澳门贸易投资促
进局会展产业拓展处高级
技术员、欧旭伦（澳门旅游
局公共关系处代表）、陈耀
斌（澳门旅游局宣传及制
作处代表、摄影师)。

一行人的到来受到总
主席张锦雄、秘书长周维
樑 、副 总 主 席 薛 天 增 、陈
新 ，薛 经 勇 、姚 惠 沁 、关
民权、林松石等的热情迎
接。宾主双方亲切交谈，
气氛充满温馨。

会上，张锦雄致词说，
“我代表印尼中华总商会全
体，向各位的到来致以诚挚
的问候和热烈的欢迎！”

他 指 出 ，印 尼 不 仅 有

着令人陶醉的自然风光，
还有多样化的文化遗产，
从巴厘岛的舞蹈艺术到雅
加达的历史古迹，各种形
式的艺术和文化在这里璀
璨绽放。

在旅游业方面，印尼一
直是世界各国游客向往的
目的地之一。我们拥有壮
观的火山、神秘的古迹、独
特的手工艺品和美味的美
食，这一切构成了印尼旅游
的独特魅力。印尼还以热
情好客和友好的人著称，每
一位游客都能感受到来自
这片土地的深情厚意。

在 服 务 业 方 面 ，印 尼
的旅游文化服务业也在不
断发展。我们的酒店、餐
饮、导游和其他相关服务

都秉持着高质量和高标准
的原则，为游客提供更加
舒适、便利和愉悦的旅行
体验。此外，我们还在不
断创新和改进，推动数字
化、智能化的服务模式，以
更好地满足现代游客。

他接着说，“在这个背
景下，我们热切期待与澳
门进行更多深入的合作。
澳门作为一个国际化的城
市，拥有丰富的旅游业经
验和先进的管理水平。我
们相信通过双方的合作，
可以共同探讨更多的合作
机会，推动印尼旅游文化
服务业的进一步提升。同
时，我们也希望能够邀请
澳门的客商参与到印尼的
展览展会中来，共同促进

两地文化和商务交流。这
种合作不仅有助于推动旅
游业的发展，还能够增进
两地人民的友谊和理解。”

他最后说，“让我们共
同 期 待 澳 门 与 印 尼 在 旅
游、文化和服务业等方面
的合作更上一层楼，为两
地 的 友 谊 搭 建 更 多 的 桥
梁。”

程卫东副局长与澳门
贸易投资促进局黃善文各
自分别致词对商会理事的
热情接待表示感谢，并说明
澳门旅游业与商贸近况。

程 卫 东 副 局 长 表 示 ，
随着澳门和东南亚之间的
直航服务逐渐增加，旅游
局持续开拓东南亚各个客
源 市 场 。 今 开 辟 直 航 澳

门 - 雅 加 达 航 线 ，每 周 三
班（二 、四 、日）。 他 说 ，

“今趁着澳门航空，于昨日
低雅加达进行首航仪式，
同时邀请商会领导与理印
尼旅游业界来澳考察交流
合作。我们也推出特色游
澳产品，吸引更多国际客
源 访 澳 ，促 进 旅 游 经 济 。
共拓更多合作商机。”

据 知 ，第 二 大 国 际 客
源印尼潜力大，旅客可亲
身体验澳门多元丰富的旅
游元素。其中行程包括视
察澳门大赛车博物馆、体
验观光巴士游及了解酒店
设施等，并品尝各式美食，
促使构思更多针对印尼旅
客的游澳产品和体验。
本报记者明光报道/摄影
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